

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian evaluasi pelaksanaan pertemuan bulanan dengan wali kelas dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

- a. Evaluasi context (konteks) sudah baik, dikarenakan adanya Latar belakang pelaksanaan pertemuan bulanan dengan wali kelas yang sudah relevan dengan tujuan pelaksanaan pertemuan bulanan dengan wali kelas dan adanya dasar hukum pelaksanaan pertemuan bulanan yaitu Permendikbud No 30 Tahun 2017 tentang pelibatan keluarga dalam satuan pendidikan.
- b. Evaluasi input (masukan) sudah baik, dikarenakan tujuan pelaksanaan pertemuan bulanan jelas, dan dibuat berdasarkan latar belakang masalah, pelaksanaan berdasarkan prinsip pelaksanaan yaitu persamaan hak untuk ikut serta dan aktif pada kegiatan, adanya semangat kebersamaan mensukseskan kegiatan, dan saling berbagi informasi sesama orangtua atau antar guru dan orangtua. Selain itu pada pertemuan bulanan tersebut juga menghadirkan narasumber sesuai dengan tema kegiatan, metode yang digunakan tanya jawab, dan materinya sesuai dengan latar belakang masalah yaitu untuk melibatkan orangtua turut serta mendidik dan mengasuh anak dengan baik, oleh karena itu materinya berkaitan dengan pendidikan dan pengasuhan anak.
- c. Evaluasi proses (process) sudah baik, dikarenakan sudah sesuai dengan tahapan pelaksanaan sesuai dengan Permendikbud No 30 Tahun 2017 yaitu harus mensosialisasikan terlebih dahulu untuk melihat masalah yang dihadapi sekolah dan orangtua, membentuk kepengurusan, setelah itu diadakan

penyamaan persepsi mengenai kegiatan yang akan dilaksanakan, pengidentifikasian kebutuhan belajar dalam hal materi/ maupun pemateri, dan penentuan tempat dan waktu pelaksanaan. Untuk tahap pelaksanaan sudah sesuai dengan jadwal yang telah disusun/perencanaan sebelumnya dan dalam pelaksanaannya diikuti sekitar 40-50 % orangtua murid dan telah terlaksana sebanyak empat kali (Agustus 2019, Oktober 2019, Desember 2019, Februari 2020) dari enam kali pertemuan yang seharusnya, hal tersebut dikarenakan Corona Virus yang melanda seluruh Negeri.

- d. Evaluasi produk (*product*), terjadi peningkatan pemahaman orangtua dan guru mengenai perkembangan anak, orangtua lebih peduli kepada anak di rumah, baik dalam hal mendidik pengasuhan, hal lain yaitu orangtua dan guru sudah dapat memberi masukan dalam rangka penguatan strategi pendidikan dan pengasuhan anak.

B. SARAN

Terkait dengan pelaksanaan pertemuan bulanan dengan wali kelas di TK Negeri Pembina Tanjung Morawa adapun saran yang dapat penulis sampaikan antara lain:

1. Pihak sekolah

M elihat kurangnya partisipasi orangtua mengikuti kegiatan yang bermanfaat tersebut, pihak sekolah diharapkan lebih memotivasi orangtua untuk mengikuti kegiatan tersebut, sehingga untuk pertemuan bulanan dengan wali kelas berikutnya orangtua lebih banyak lagi yang berpartisipasi, karena pasrtisipasi orangtua juga merupakan salah satu contoh suksesnya perencanaan kegiatan tersebut.

2. Orangtua

Dalam pertemuan bulanan dengan wali kelas dibahas cara mendidik dan mengasuh anak dengan baik, baik itu pola makan anak, gizi seimbang untuk anak sehingga alangkah lebih baik apabila semua orangtua ikut serta hadir dan mensukseskan kegiatan tersebut, supaya semua orangtua memiliki persepsi yang sama dan dapat membangun sinergitas antar orangtua dan sekolah.

